

Depuis plusieurs années notre parti politique défend le développement des monnaies locales complémentaires. Ce fut encore le cas l'an passé lors des élections régionales en Pays de la Loire ou des élections départementales dans le Maine-et-Loire.

Nous pensons que ces monnaies sont un formidable vecteur de lien social et de développement économique en circuit court et relocalisé sur les territoires, bref une économie au service des hommes.

Jean-Philippe Magnen, vice-président EELV Pays de la Loire à l'apprentissage et à la formation de 2010 à 2015 a remis un rapport sur ces monnaies locales et complémentaires à la secrétaire d'Etat à l'Economie Sociale et Solidaire. Ce travail partagé avec Christophe Fourel a débouché sur une reconnaissance des monnaies locales dans la loi sur l'économie sociale et solidaire votée en juillet 2014. Cette loi reconnaît l'importance du rôle joué par ces monnaies. Ce moyen de paiement est non seulement devenu officiellement reconnu mais les collectivités et trésoreries publiques peuvent désormais percevoir l'argent de ces monnaies locales complémentaires et donc en renforcer l'implantation sur nos territoires.

Rejoindre votre dynamique nous permettra d'appliquer concrètement ce que nous portons avec Europe Ecologie Les Verts dans le Maine-et-Loire, notamment au travers de notre Fête de l'Ecologie annuelle qui est un bon moyen de faire découvrir les initiatives locales que nous souhaitons mettre en avant.